

EV. KINDERTAGESSTÄTTE
„VILLA KUNTERBUNT“



Kirchenstr. 29f, 26939 Ovelgönne. Telefon: 04401/88 65, Fax: 04401/700958, E-Mail: kita.ovelgoenne@kirche-aldenburg.de

EINGEGANGEN

Raf

Gemeinde Ovelgönne
Rathausstr. 14
26939 Ovelgönne

10. Dez. 2018

Gemeinde Ovelgönne

Ovelgönne, 05.12.2018

Defibrillator

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 23.11. dieses Jahres hatte unser gesamtes Team den vorschrittmäßigen 1. Hilfe – Kurs. Unter anderem war der Defibrillator Inhalt dieses Kurses. Herr Renken, der Kursleiter machte darauf aufmerksam, dass es wissenschaftlich erwiesen ist, dass bei Kindern die bewusstlos werden und der Kreislauf zusammenbricht, nach 5 Minuten irreparable Hirnschäden entstehen, wenn der Blutkreislauf nicht wieder anspringt und regelmäßig ist. Die Herzdruckmassage erreicht nicht, dass der Kreislauf wieder in Gang kommt, da der Herzrhythmus gestört ist. Das kann nur durch den Defibrillator erreicht werden. Eine längere Unterbrechung kann auch zum Tod führen.

Wir hoffen natürlich, dass dies nicht passiert, aber für den Fall, dass es passiert stelle ich den Antrag auf einen Defibrillator für die Kindertagesstätte. In der Kindertagesstätte sind über 100 Kinder. Ich und auch keine meiner Mitarbeiterinnen bzw. mein Mitarbeiter möchte irgendwann Eltern sagen müssen: „Es tut uns leid, wir konnten nicht helfen, weil wir keinen Defibrillator hatten“. Genauso wenig möchten wir uns vorwerfen lassen: „Hätten Sie einen Defibrillator gehabt, hätte mein Kind jetzt keine Beeinträchtigungen bzw. würde es noch leben“.

Erschwerend kommt hinzu, dass wir seit dem 01.08.2017 eine integrative Kindertagesstätte sind. Wir haben z. Zt. ein Kind das schwere mehrfache Beeinträchtigungen hat und ich gehe davon aus, dass es nicht nur bei diesem einem Kind bleibt. Diese Beeinträchtigungen müssen nicht wegen eines fehlenden Defibrillators vermehrt werden.

Nach meinem Wissen, sind in der Schule nochmal so viele Kinder wie in der Kindertagesstätte. Bei der Größe des gesamten Gebäudes, sollte man darüber nachdenken, ob nicht sogar zwei Defibrillatoren sinnvoll sind.

Ich hoffe auf eine schnelle positive Entscheidung Ihrerseits.

Mit freundlichen Grüßen

EinrichtungsleiterIn